



岡北中だより 10月

令和5年
10月2日
発行

2学期が始まり1か月が経ちました。9月は様々な学校行事があり、たくさんの友達、先輩・後輩とつながり合える学校の良さを感じる月でした。

10月は、1年の後半が始まる月です。生徒会役員選挙をはじめ運動部の備前西地区大会など、1・2年生が本格的に3年生からバトンを受け継ぎ、活動することになります。1・2年生は、これから先は岡北中学校の中心を担っていくのだという自覚をもって学校生活を送っていきましょう。また、3年生は自分自身にじっくりと向き合い、一步一步希望の進路を切り拓いていきましょう。

…………… 体育会 「SHOW TIME」～君にとって最高の瞬間を～ ……………

9月15日（金）には、すがすがしい秋空のなか、第76回体育会を開催しました。スローガンの「SHOW TIME」どおり、たくさんの見せ場があり、感動的でした。それぞれに「最高の瞬間」があり「最高の思い出」を心に刻むことのできた体育会になったと確信しています。それは、例年以上に厳しい暑さが続く中、クラス・学年・ブロックで、応援合戦や競技の練習に精一杯取り組んできたからこそその成果だと思えます。

また、学年を超えた仲間の声援で、感動を共にできる楽しさや素晴らしさも、しっかり味わえた体育会でした。

みんなの頑張りと協力で、体育会を成功させた自信や誇りを、これからの学校行事や学校生活に、生かしていきましょう。

★ 成績 ★

	1年	2年	3年	ブロック別
第1位	A組	D組	B組	D組
第2位	B組	A組	D組	B組



▲ スローガンの横断幕は美術部が作成してくれました。



▲ 3人4脚SLリレーでの熱戦！



▲ みんなでジャンプ！ どのクラスも心を一つにして盛り上がりました。

…………… 校内弁論大会 ……………

9月26日（火）に各学級代表の12名が校内弁論大会に臨みました。どの弁論も堂々として立派でした。素晴らしい弁論には、聞きたいと思える提案力、独自のエピソード、知識・情報の収集とつながり、そして心があると感じました。また、自分の言葉が聞き手に届くように話す工夫や練習も大切だと学ぶことができました。

これからの世の中では、ますます「自分の考えを深めていく力」や「他者へ伝える力」が重要になっていきます。今後も授業を中心とした学校生活の中で、こうした力を身に付けていくことを意識し、少しずつ自分を高めていってもらいたいと願っています。

★ 結果（上位3名）★

最優秀	北川 桔梗さん（3A） （論題も）「北川 桔梗」
優 秀	後藤 新さん（2B） 「生で感動を味わうために」 永島 昇真さん（1C） 「コミュニケーションと心」



▲ 4年ぶりに体育館で開催することができ、ライブならではの感動がありました。

…………… 2年生「ふれあい講座 発表会」 ……………

9月29日（金）に、2年生は半年間9回の「ふれあい講座」で学んだ知識や技能の発表を行いました。発表会では、お世話になった講師の方々への感謝の気持ちを基に、ステージ上での実演やプレゼンテーションでの説明がありました。聞く側も参加できるように、クイズを出したり、インタビューしたりするなど工夫を凝らした発表に感心しました。また、展示作品は個性にあふれ、本格的で見事なできばえでした。発表会を通して、それぞれの学びを興味深く共有できた有意義な時間になりました。

今後も「ふれあい講座」のような「人としての幅を広げ、生活を豊かにする学び」にも挑戦していただきたいと思います。



▲ 「神楽」の舞で、厳かな雰囲気につつまれました。



▲ 「野菜・草花作り・ガーデニング」講座の発表

…………… 10月の主な行事 ……………

- 5（木） 生徒会役員選挙
- 9（月・祝） 吹奏楽部コンサート
- 12（木） 授業参観日
- 24（火）～26（木） 1・2年 第2回定期考査
- 25（水）～26（木） 3年 第2回定期考査
- 31（火）～ 教育相談

…………… 新人戦スタート ……………

9月30日（土）～15（日）の期間に、備前西地区秋季大会が開催されます。2年生・1年生の新チームで迎える初めての公式試合です。各部の活躍を応援します！